

## SINOPSIS

### **Persepsi Masyarakat Terhadap Kinerja Kepolisian Resort Sleman tahun 2005-2006**

Indonesia merupakan Negara yang masih relatif muda, yang bermakna masih dalam proses mencari bentuk sistem pemerintahan yang paling baik, dan paling tepat bagi kehidupan rakyatnya yang terus bergerak semakin maju. Dalam pendekatan sejarah perubahan-perubahan pada Negara Indonesia secara otomatis akan berpengaruh langsung pada eksistensi Polri dan perilaku organisasinya. Polri adalah bagian dari organisasi pemerintahan, dengan demikian Polri dituntut untuk melaksanakan tugasnya untuk keamanan Negara demi terciptanya situasi dan kondisi yang aman, tenang, damai dan sejahtera. Resort Sleman adalah merupakan bagian dari tubuh Polri yang bertugas untuk mengayomi, membimbing dan memelihara keamanan, terutama di wilayah kabupaten Sleman Daerah Istimewa Yogyakarta. Dengan adanya Resort Sleman sebagai bagian dari tubuh Polri maka tugas-tugas atau kinerja Polri menjadi bagian dari tugas Resort Sleman. Maka penulis ingin melakukan penelitian mengenai kinerja Kepolisian, penelitian ini dilakukan melalui penelitian tentang persepsi masyarakat mengenai kinerja Kepolisian Resort Sleman, karena yang dapat menilai tentang terlaksananya kinerja Kepolisian adalah warga masyarakat. Melalui masyarakat inilah kita mengetahui apakah kinerja Polisi sudah terlaksana dengan baik dan sesuai dengan hukum yang berlaku pada Negara kita atau justru sebaliknya.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian secara deskriptif kualitatif yaitu penelitian yang menggambarkan sifat atau suatu keadaan yang sedang berjalan pada saat penelitian dijalankan dan berupa fakta-fakta tertulis maupun lisan yang berlangsung secara wajar dan ilmiah. Teknik pengambilan data dilakukan pada pihak Kepolisian dan pihak masyarakat yang terkait langsung atau berkepentingan secara langsung pada pihak Kepolisian Resort Sleman.

Dari hasil penelitian ini kinerja Kepolisian Resort Sleman mendapat tanggapan atau respon yang cukup baik dari masyarakat atas pelaksanaan tugasnya yang dijalankan selama ini {tahun 2005-2006}. Adapun tanggapan-tanggapan yang kurang baik pada pihak Kepolisian adalah merupakan bagian dari penilaian atau suatu kritik yang berguna bagi pihak Kepolisian agar dapat lebih maju dalam melaksanakan tugasnya karena dalam setiap pelaksanaan tugas setiap orang tidak mungkin selalu dapat melaksanakan tugasnya dengan baik.

Dengan adanya tanggapan masyarakat yang cukup baik terhadap kinerja pihak Kepolisian tersebut, maka penulis menyimpulkan bahwa kinerja Kepolisian Resort Sleman pada tahun 2005-2006 sudah terlaksana dengan baik.